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Ich glaube nicht, dass es dazu kommen würde. Wir befinden uns gerade in einer
Ausnahmesituation, die im Fußball so noch nie da war. Wenn der Verein zusammensteht und
das ordentlich kommuniziert, denke ich, dass der Zusammenhalt unter den Angestellten groß
genug ist und insgesamt Einigkeit herrschen kann.

Und wenn jemand glaubt, mit dem Geld würde er im Monat nicht über die Runden kommen und
meint er müsse auf sein volles Gehalt bestehen, dann soll es wohl so sein und er wird klagen
müssen. Aufjedenfall besser als weiterspielen lassen oder noch irrsinniger auf die
Selbstregulierung des Marktes hoffen.
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